

Gran fiesta de fin de curso de la escuela de gimnasia rítmica torreña

Se celebró el pasado domingo 15 de junio organizada por la Asociación de Gimnasia Rítmica y Estética de Las Torres de Cotillas, en colaboración con la Concejalía de Deportes

19/06/14 – La Asociación de Gimnasia Rítmica y Estética de Las Torres de Cotillas, en colaboración con la Concejalía de Deportes del municipio torreño, cerró la temporada de su escuela 2013-14 en la mañana del pasado domingo 15 de junio con una gran exhibición de sus jóvenes alumnas. Fue en el Pabellón del Polideportivo Municipal y la cita contó con entrada libre y gratuita, lo que hizo que un año más las gradas se llenaran hasta la bandera de familiares, amigos y amantes de este deporte en general. Tanto con sus actuaciones en conjunto como individuales, las jóvenes gimnastas hicieron disfrutar a los asistentes con los diferentes aparatos propios de esta modalidad deportiva.

La Asociación de Gimnasia Rítmica y Estética de Las Torres de Cotillas cuenta con cerca de 200 alumnas, que se dividen en dos grupos para sus entrenamientos en el Pabellón Polideportivo municipal: por un lado, las jóvenes gimnastas de 5 y 6 años, y por otro las mayores de 7 años. *"Con esta escuela la asociación busca tanto la formación de las jóvenes torreñas en esta disciplina como mantener los logros deportivos que viene cosechando en las últimas temporadas sus deportistas"*, afirma el edil torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta.

